

Accidente en Curacaví: Colisión entre bus y camión en la Ruta 68 causa desvío de tránsito hacia la costa

NOTICIA EN DESARROLLO AL CIERRE DE EDICIÓN

Un grave accidente de tránsito ocurrió en la mañana de este jueves en la Ruta 68, en la comuna de Curacaví, provocando un importante desvío en la circulación hacia la costa. La colisión se registró cerca de las 5.00 de la madrugada, en el kilómetro 41.5, en dirección a Valparaíso, involucrando a un bus sin pasajeros y un camión que transportaba fruta.

Según información preliminar, el conductor del bus, perteneciente a la empresa Ruta Vía Curacaví, sufrió lesiones y fue atendido en el lugar. El conductor del camión, que fue trasladado al Hospital Félix Bulnes con lesiones catalogadas como "menos graves", también fue detenido por las autoridades; se le acusa de transitar con licencia clase B, lo que no corresponde al tipo de vehículo involucrado en el accidente.

El acompañante del conductor del camión, que viajaba con otra persona, resultó con lesiones de gravedad y con riesgo vital, por lo que fue trasladado de inmediato a una mutual de seguridad.

Debido al impacto, la Ruta 68 permaneció cortada desde el kilómetro 40 en dirección a la Costa, generando congestión y desvíos en el tránsito. Desde el Departamento de Transporte Informa se hizo un llamado a los conductores a optar por rutas alternativas, ya que el tránsito está siendo desviado hacia la caleta.

En particular, los conductores que viajaban hacia la costa debieron tomar el desvío por Ambrosio O'Higgins, en el interior de Curacaví, para retomar luego por la zona de Agua Piedra. Se investigan las causas exactas del accidente y se trabajó en la rápida normalización del tránsito en la vía afectada.



Imagen referencial: Aton Chile. KARIN POZO/ATONCHILE_ La Tercera